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昨年度より弊社では業務の改善活動を行っています。概ねひと月につき一人一案を持ち寄り、会議にてプレゼ

ンし実施の可否や形態について話し合います。大規模な改善もいくつか採用されていますが、決してそれだけ

ではありません。むしろ日常に潜む、小さいけれども改善の余地があるちょっとした案が多く、しかし改善の

効果は確実に実感できるものが多いです。 

改善内容の大小ではなく、「より仕事をしやすくするにはどうすればいいのか」という視点で各々が考えている

成果だと思います。今回は今まで実施した改善活動の一部を紹介します。 

 

社員それぞれで取り組み中です！！ 

業  務  改  善  活  動  

車庫倉庫内、タイヤ置場設置 

会社出入口扉に目印シールを 棚の整理＆ルール設定 

車庫兼倉庫内棚に保管していたタイヤの保管の仕方を

改善しました。 

Before 

改善前は床に直接置いて保管… 棚を自作し設置。保護効果と、取り出しやすさが向上。 

出入口のガラス扉の開閉状況が分かりづらく、激突し

てしまう事件が…。見分けが付きやすくなるように、

ガラス面に目印となるシールを貼りました。 

After 

After 

Before 

After 

No.1 

No.2 No.3 

分析室の棚の整理を実施。合わせて安全上の観点から

棚の最上部にはモノを置かないというルールを新た

に設けました。 

Before After 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

業務改善活動ですが、1年以上実施してだいぶ活動として

定着してきました。全員のアイディアを全員で共有できるこ

とは、少人数である弊社のメリットかと思います。毎月改善

がなされていく様子をみていると中々に痛快です。 

とはいえ、改善点をひねり出すのに一苦労…という月もあ

ります。日常の業務の中で自然と改善点を見出せる境地

まで達するには、まだまだ経験が必要なようです。今後はそ

のような感覚を磨いていければと思うところです。 米沢市マスコット C かねたん 
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TEL 0238-29-0025  FAX 0238-29-0015 
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HP https://next-enviro.co.jp  
 

NKC 通信に関するお問合せや、郵送停止のご希望が 

ございましたら、上記までお知らせください。 

ネ ク ス ト 環 境 の つ ぼ ネクスト環境コンサルタント株式会社 

渡部 秀毅 の  
社員コラム 

Vol.23 我が家のペット事情 

今年度は社外での活動に制限があ

るため、会社周辺の清掃活動など

は控え気味です。 

その分、社内での活動に力を入れま

した。新社屋の出入口も含め、花壇

には例年よりもたくさんの花が咲い

ています。 

私は生き物やペットにはほとんど関心を持たない人生

を歩んできました。かつて家で犬を飼っていた時期もあり

ましたが、自らすすんで飼い育てるという意識は非常に薄

かったと思います。 

しかし娘たちは私に似ずに生き物を飼いたがるのです。

その結果現在、ウサギ１羽、一時保護したスズメ1羽(11月

末に放鳥済み)、二ホンイシガメ1匹、トウホクサンショウ

ウオ20匹程度、イモリ2匹、コリドラス2匹、金魚6匹(卵か

ら孵化したものを含む)が我が家にて確認されています。 

『競走馬』には並々ならぬ関心を持ってはいるものの、

そのほかの生き物には全く興味のない私だったのですが、

ウサギとスズメは世話すると目に見える反応を示すので、

かわいくて世話するようになりました。でも爬虫類、両生

類、魚類には未だに全く愛着が湧きません。 

 娘たちは将来生き物に関係する仕事がしたいと言って

おり、それについては応援したいと思います。ただ年々増

えていくペットたちを眺めていると、「彼女たちが進学等

で家を出てしまった後は…」と気が重くなることも。その

前にどうにかゼロに近づけて欲しいと願うのですが、数は

増えていくばかりの我が家なのでしたwwwww 

 

 

今年度は平時と違い、いろいろと制限がある中、 

できる範囲でエコな活動に取り組んでいます。 

花壇の整備、花々の育成 ゴミの分別・リサイクル 
 

ゴミの分別をより意識的に実

施するために、ゴミ箱や廃棄

物置場の表示をハッキリとし

たものに変えています。 

また再利用可能な紙類は指

定位置に集め、定期的に回

収してもらうようにしました。 
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